

わらどん

令和6年1月23日

発行責任者
早川北小学校
校長 横澤敏英

新しい年を迎え、早いもので一ヶ月が過ぎようとしています。学校では、一月十日から三学期が始まりました。厳しい寒さが続いています。子ども達は寒さに負けず、元気いっぱい学校生活を送っています。

今年の目標をみんなに聞きました

目標を持つことはとても大切です。そこで、新年を迎えて、今年頑張りたいことや、挑戦してみたいことを全員に聞いてみました。

一年生 みんなでなかく楽しくすごしたいです。勉強も運動もいっしょうけんめいがんばります。 **梨愛**

二年生 ハリーポッターシリーズをぜんぶ読むことと友だちと今よりなかくよくなることです。 **昇志朗**

三年生 一輪車で校庭一周走れるようにしたい。きれいな字で文しょうを書きようにしたい。読むときにスラスラ読めるようにしたい。 **千早**

四年生 一輪車で大車輪をうまく回れるようにしたいです。なわとびは去年よりできるようにしたいです。 **圭吾**

五年生 六年生を助けつつ、四年生以下みんなのお手本になり、六年生と協力してみんなを引っ張って行きたいです。 **万傘**

六年生 なわとびで二重跳びを四十回跳ぶこととはやぶさを五回以上跳ぶことです。 **竜一**

北小学校を引っ張って行く。百mで十五秒台をだす。仲間を大切にする。テストで百点をとる。みんなにやさしくする。 **風生**

見本となる六年生になる。また、二重跳びを五十回以上跳べるようになりたい。 **溪士朗**

北小学校の六年生として北小学校を引っ張っていきたい。みんなのお手本になるすてきな六年生になりたいです。 **早葉**

出を作ったり、中学校へのゼロ学期として六年生までの復習をしたりして、勉強をがんばって卒業したい。 **玲羅**

今年、フランス語をたくさん勉強して少しくらい話せるようになりたいです。英検も受けたいです。 **紗楽**

小学校生活最後になるのでまじめのテストをがんばりたいです。また、中学校の準備をしたいです。 **風沙**

一年のまとめの時期なので、次の学年、また中学へのゼロ学期だと思っ頑張っていきたい。縄跳びも頑張りたいです。 **乃愛**

あと三ヶ月で中学生なので、六年生の復習や中学校の勉強を頑張りたいです。よい卒業式を迎えたいです。 **歩夢**

二月二十二日(木)に行われるBEANSの発表会に向けて、三年生以上の児童はこれまで進めてきた自然探求学習のまとめ、プレゼンテーションづくりに取り組んでいます。

今年度は、「植物」「獣道」「昆虫」「木の実」の四つのグループに分かれ、その中で自分の課題や知りたいことについて五月よりフィールドワークを行ってきました。フィールドワークで大切なことはしっかりとデータを採り残していくことです。

十一月にはフィールドワークも終わります。

発表会に向けて、三月生以上の児童はこれまで進めてきた自然探求学習のまとめ、プレゼンテーションづくりに取り組んでいます。



スキー教室に行ってきました！白銀の世界を楽しみました

一月二十日(金)、四・五・六年生は北杜市にあるサンメドウズ清里スキー場で南北小合同スキー教室を楽しんできました。

スキー場へ到着して着替えとレンタルを済ませ、はやる気持ちを抑えつつゲレンデに向かうと、遠く澄んだ青空に浮かびあがるような富士山と、目の前にハケ岳がドーンと現れました。サンメドウズスキー場はハケ岳の麓、清里高原の上部にあります。今年には降雪が少なく、例年なら雪に覆われているハケ岳も岩肌が見えています。

それでも、子どもたちのテンションは上がりぎみです。三つの班に分かれ、それぞれのインストラクターの指導のもと、スキーレッスンが始まりました。



初心者は転んで立つ練習から始まります。経験者は滑りを確かめながらゲレンデを下っていきます。

午前・午後共に二時間ずつレッスンをを行い、全員がリフト乗車からの滑降を楽しめるまでに上達しました。レッスンの終わりの時間が来ると、「もっと滑りたかった。またスキーにきたいな。」そんな感想があちらこちらから聞こえました。天候にも恵まれ、とても有意義で楽しいスキー教室となりました。



グローブのプレゼント

三学期の始業式で、素敵なプレゼントを披露し、子どもたちからは歓声が上がりました。

アメリカ大リーグ・メジャーリーグの大谷翔平選手から、グローブが北小学校に三つとどきました。右投げ用が大小一つずつと左投げ用一つです。テレビや新聞等でも話題になっていたので、待ち焦がれていた児童もいたようですが、「本物」を目の当たりにしてとてもうれしうでした。

早速、休み時間にキャッチボールをしてグローブの感触を楽しんでいる子どもたちがいきました。グローブといっしょに大谷選手からのメッセージが同封されていました。その中には、「学校に通う子どもたちが野球に興味をもってもらいたい」という思いが込められました。

そして最後に「野球しようぜ」という言葉で締めくくられました。

これを機会に野球やいろいろなスポーツに興味をもってもらえたら、いいですね。



児童会役員選挙に向けて三人とも頑張っています

来年度の早川北小学校のリーダーを決める児童会役員選挙の取り組みが始まっています。

今回の選挙では、来年度の会長一名と副会長一名を選出します。会長に五年生から一名、副会長に四・五年生からそれぞれ一名ずつの立候補があったので、会長は信任投票、副会長は選挙となります。

北小学校のように小さな学校では高学年になると誰もがリーダーとなりませんが、児童会役員ともなると責任感がぐっと増してきます。三人も、様々な思いを持ちながら立候補を決意したことでしよう。

選挙運動は、最大のアピールの場です。しっかりとどんな学校にしたいか、どんな活動に取り組みたいかを全校のみんなに理解してもらい、悔いの残らないようにしてほしいと思います。

そして、だれが選ばれてもよい学校にしたいと願っています。このお便りが出る頃には、選挙の結果が出ています。三人の頑張りを応援しています！



お知らせ

◇「もちつき」について

過去には「わらべどんぐり祭り」で行っていましたが「もちつき」ですが、今年度からヘルシー美里さんの協力を得ながら、行うことにしました。一月二十四日(水)に実施予定です。場所は「ヘルシー美里」になります。午後二時からの予定です。保護者の方、地域の方も是非ご参観ください。詳しくは学校にお問い合わせください。

0556(20)5531



1月10日 三学期 始業式



BEANDS発表会に向けての準備



1月19日 スキー教室



児童会選挙の様子